

Le leader des Frères Musulmans est condamné à perpétuité



Le Caire, 5 juillet, (RHC).- Un tribunal égyptien a condamné à la prison à vie le leader des Frères Musulmans, Mohamed Badía et 36 Islamistes, pour la manifestation violente organisée dans la province de Qaliubiya, peu après le renversement du président Mohamed Mursi, appartenant à ce groupe.

Ils devront également payer une indemnisation au Ministère de l'Intérieur de 20 000 livres égyptiennes.

La justice de l'Égypte a dicté ces derniers mois plusieurs peines de mort et des sanctions à vie contre des membres de cette organisation, déclarée terroriste par les autorités en décembre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/27693-le-leader-des-freres-musulmans-est-condamne-a-perpetuite>



Radio Habana Cuba